

## Coupe du Cher redynamisée



**TENNIS DE TABLE.** La Coupe du Cher est lancée pour les moins de 900 points. Le comité du Cher, présidé par Philippe Roger, avait souhaité la redynamiser. Une nouvelle formule fut lancée l'an passé. Elle est encore améliorée. Cette compétition se dispute par équipes de deux, avec quatre simples et un double, sur quatre tableaux : joueurs classés à moins de 900 pts, moins de 1.300 pts, moins de 1.700 pts, toutes catégories (avec tableau féminin).

Les meilleures équipes sont qualifiées pour jouer le tableau supérieur. Cette année, il n'y aura qu'une catégorie par journée. Chaque match sera joué en 3 sets gagnants au lieu de 4, avec classement intégral des équipes. Il y aura donc plus de parties.

La 1<sup>re</sup> journée de compétition avait lieu au Bourges Gazelec. Les finalistes sont qualifiés pour le tour suivant. Soit Cyril Potier et Adil Eddahis (Graçay-Genouilly) qui ont battu David Malhuret et Daniel Duchatelet (Vallon-en-Sully). Ce club de l'Allier étant membre du comité du Cher.

**Calendrier.** Samedi 25 mai, au CJM Bourges, moins de 1.300 pts. Samedi 1<sup>er</sup> juin, au CP Mehun/Yèvre, moins de 1.700 pts. Samedi 15 juin au TT Aubigny/Nère, toutes catégories féminine et masculine. ■

## GRAÇAY

# Les pongistes déménagent au gymnase

C'était une de leurs dernières soirées dans les locaux de la rue des Muses, mis à leur disposition depuis 1984. Depuis le 2 mai, le club de tennis de table a en effet intégré le gymnase Henri-Beaufol.

L'entraînement a été suivi d'un repas confectionné par tous les adhérents de l'Entente pongiste.

Une soirée aussi pour fêter la montée au niveau régional de l'équipe 1, championne du Cher.

## Une soirée aussi pour fêter la montée au niveau régional

À la création du club de tennis de table graçayais, à l'initiative d'Hervé Belleperche, en 1972, les entraînements et les matchs avaient lieu au centre socioculturel.

Douze ans plus tard,



**ENTENTE PONGISTE.** Une partie des licenciés et du groupe loisirs réunis pour une dernière soirée dans l'ancien local.

après d'excellents résultats, le club est devenu l'Union graçayaise de tennis de table. En 1973, il a été champion du Cher de départementale 3, en 1974, champion du Cher de départementale 2.

Avec des objectifs plus ambitieux, la fusion s'est faite avec Genouilly. Le club est alors devenu l'Entente pongiste Graçay-Ge-

nouilly. Il comptait trente-quatre licenciés et présentait six équipes en compétition. Dès la première année, il a obtenu le titre de champion de départementale 1.

Le club compte aujourd'hui trente-deux licenciés (dix-sept en compétition et quinze en loisirs) et présente trois équipes en

championnat. Jeudi, jour de l'Ascension, sera consacré à la rencontre intra-club avec des matchs et échanges de balles, en compagnie de tous les anciens du club. ■

**SECOURS POPULAIRE.** L'antenne 14, rue Basse, sera ouverte le mercredi 8 mai, de 14 h 30 à 16 h 30. ■